

Vacuna anticovid AstraZeneca se llamará desde ahora Vaxzevria



Vaxzevria

Estocolmo, 30 mar (RHC) La vacuna contra el coronavirus de la farmacéutica anglo-sueca AstraZeneca y la universidad británica de Oxford ha cambiado su nombre por el de Vaxzevria, según el sitio web de la Agencia Europea de Medicamentos (EMA).

El portal de la la Agencia Nacional de Medicamentos sueca (Läkemedelsverket) confirma que el cambio de nombre fue aprobado por la EMA el pasado 25 de marzo tras una solicitud de la empresa.

El organismo sueco explica que la modificación del nombre no va asociado a ningún otro cambio en el fármaco, pero subraya la importancia de que los responsables de la vacunación estén al tanto de ella, ya que la información del producto, el etiquetado y el empaquetado puedan tener un aspecto diferente.

(Russia Today)

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/252320-vacuna-anticovid-astrazeneca-se-llamara-desde-ahora-vaxzevria>



Radio Habana Cuba